## 石川ミリオンスターズ 石川選手と交流!

12月4日(金)、石川ミリオンスターズの石川文哉選手に職業講話をしていただきました。プロ野球選手を目指したきっかけや、大変なことについて、体験談をふまえ、5年生・6年生に対して

今伝えたいアドバイスをしていただきました。

石川さんの話をきいて、初心をわすれないこと、感謝すること、個性が大切だとわかりました。ボールをなげてみて、長い距離を 140 キロで投げることは難しいとわかり、すごいなと思いました。練習は 5 時間くらいしていると聞いて、大変だけどあきらめていないのはすごいと思いました。これから苦手なことでもあきらめないでチャレンジしたいと思いました。

今日、お話を聞いて、初心を忘れないことが大事だなと思いました。つらいときとかに始めた頃の楽しさを思い出してやってみたいと思いました。感謝することも大切だと思いました。普段してもらっていることとかを結果とかで、恩返ししたいと思いました。石川選手は小学校のときはピッチャーがきらいだったのに、中学校からはピッチャーで頑張って、高校ではいい結果が出せたのがすごいと思いました。何かいやなことがあっても、頑張ろうと思いました。試合がある日は遠いところだと朝早くに出て、試合をして、終わった後夜遅くに帰ってきて、また次の日に試合をするのはすごく大変だと思いました。

今日、職業講話がありました。石川さんの話を聞いて、ぼくは初心を忘れないという話が心に残りました。なぜかと言うと、自分をしているスポーツを長くしていると、自分の思い通りにならないときがあり、つまらなくなってきます。でも、そんな時は最初のころ楽しかったことを思い出すということが大切だと言っていて、ぼくもそう思いました。





分かったことは、夢を追い求める事も大変だけど夢をかなえた後も大変だということがわかりました。テレビにでる野球選手はほんの一握りの存在なんだと知りました。本当に心が折れそうな時は初心にもどればいいと知りました。

初心と感謝と個性を忘れずにこれから生きていきたいです。今のサッカーの楽しさを忘れずに、これからもサッカーをしていきたいです。それから、親に感謝をしたいです。



石川選手のお話をきいて、個性についてなるほどなあと思いました。野球をみていて、守備も攻撃も普通だったらおもしろくないし、記憶にも残らないなあと思って、個性はすごく大事なものだと分かりました。高校生とかになったら、悩むことがたくさん出てくると思うので、そんな時は初心を思い出して立ち直っていきたいです。石川選手の投げている姿を見たり、投げ方を教えてもらったりしてよかったです。今日学んだことを生かしていきたいです。